

# PELATIHAN MANAGEMEN KESELAMATAN KERJA DAN PENATALAKSANAAN PERTOLONGAN PERTAMA PADA KECELAKAAN PADA SISWA CALON TENAGA KERJA ASING LPK KENSHINE GLOBALINDO YOGYAKARTA

Oleh: Widiyanto, Yustinus Sukarmin, Eka Swasta Budayati, Eka Novita Indra

## ABSTRAK

Keselamatan pada dasarnya adalah kebutuhan setiap manusia dan menjadi naluri dari setiap makhluk hidup. Kondisi perburuhan yang buruk dan angka kecelakaan yang tinggi mendorong berbagai alangan untuk berupaya meningkatkan perlindungan bagi tenaga kerja. Keselamatan kerja telah menjadi perhatian di antara pemerintah dan bisnis sejak lama. Faktor keselamatan kerja menjadi penting karena terkait erat dengan kinerja karyawan dan pada gilirannya pada kinerja perusahaan. Semakin banyak fasilitas keselamatan kerja, semakin sedikit kemungkinan kecelakaan kerja. *Keselamatan dan Kesehatan Kerja merupakan suatu permasalahan yang banyak menyita perhatian berbagai organisasi saat ini karena mencakup permasalahan segi perikemanusiaan, biaya dan manfaat ekonomi, aspek hukum, pertanggungjawaban serta citra organisasi itu sendiri* Proses bimbingan teknis agar dapat berlangsung sesuai yang ditargetkan perlu adanya beberapa metode yang diterapkan, diantaranya melalui Metode ceramah, diskusi, dan praktek langsung serta dengan pendampingan.

Hasil dari kegiatan pengabdian ini dapat disimpulkan sebagai berikut: (1) Berdasarkan pengamatan langsung menunjukkan bahwa motivasi peserta untuk aktif mengikuti kegiatan sangat baik, hal ini dapat dilihat dari diskusi dan pertanyaan-pertanyaan yang dilontarkan oleh para peserta pada nara sumber, (2) Sebagian besar peserta berani menampilkan dan mendiskusikan hasil kreativitas pengembangan model penanganan cedera berbasis pada kasus, (3) Sebagian besar peserta mampu menerapkan hasil kreativitas pengembangan model penanganan cedera berbasis pada kasus, (4) Akhir dari kegiatan ini, peserta diminta menyusun dan mengumpulkan hasil karyanya berupa video penanganan cedera berbasis pada kasus dengan baik.

Kata Kunci: *keselamatan kerja, penatalaksanaan pertolongan pertama pada kecelakaan*